

Sociales

Con protagonismo de la Región de Tarapacá: Teck inauguró Quebrada Blanca

Con la presencia de actores clave de la Región, la Macrozona Norte y del sector industrial del país, la ciudad de Iquique y el puerto de Quebrada Blanca tomaron un tono colorido los días 25 y 26 octubre, donde la empresa canadiense Teck dio el vamos a la nueva fase operacional de Quebrada Blanca. Este evento significa que inician las operaciones del proyecto de la gran minería del cobre más importante de los últimos años en Chile, que incluyó obras que llegan a más de 4.400 metros sobre el nivel del mar en la Cordillera de los

Andes, hasta un puerto para la exportación del mineral en Iquique, que incluye la primera planta desaladora para uso en la minería de la Región de Tarapacá. El hito permitirá a la empresa Teck duplicar su producción a nivel global, sumando un total de 316.000 toneladas de producción anual equivalente de cobre para los primeros 5 años.



El Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a los ministros de Minería y Economía, Fomento y Turismo, representantes de Teck, Sumitomo y Bechtel participaron en la ceremonia de corte de cinta que inauguró la segunda fase operacional de Quebrada Blanca en la Región de Tarapacá.



Amparo Cornejo, vicepresidenta Sudamérica Teck; el Presidente de Chile, Gabriel Boric; y Jonathan Price, CEO de Teck.



Shehzad Bharmal, de Teck; Akira Nozaki, presidente de Sumitomo Metal Mining; Masayuki Hyodo, director ejecutivo de Sumitomo Corporation.



Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Suina Chaguán, subsecretaria de Minería; Aurora Williams, ministra de Minería, e Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo de Enami.



Silvia de Hroza; Karl Hroza, de Teck; Sergio Baldini, de Bechtel, y Brent Rendahl, de Teck.



Ministro de Hacienda, Mario Marcel, junto a Enrique Castro, gerente general de Teck Quebrada Blanca.



Capitán de Navío y gobernador marítimo de Iquique, Alex Rich; senadora Luz Ebensperger; y prefecto PDI Tarapacá, Cristian Lobos.



Carlos Foxley, de Acades; Jorge Cantallopts, de Cesco; y Mauro Valdés, de Minnovix.



Sociales

En la operación de Quebrada Blanca, el directorio de Teck recibió al ministro Marcel.



Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo de Enami; Delegado Presidencial Tarapacá, Daniel Quinteros; Suina Chahuán, subsecretaría de Minería; y diputado Renzo Trisotti.



Alcalde de Iquique, Mauricio Soria; Gobernador Regional Tarapacá, José Miguel Carvajal; ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; Carolina Cepeda, del Gobierno Regional; y alcalde de Pica, Iván Infante.



Philipp Hemmerdinger, de Aprimin, y comodoro Claudio Maldonado, comandante en Jefe de la Cuarta Zona Naval.



Edwin García, de Yabricollita; Efraín Choque, de Naciente; Sebastián Donoso, de Donoso & Asociados; y Yanny García, de Naciente.



Herman Urrejola, de Teck; Germán Choque, de la Comunidad Chusquina; Amparo Cornejo, de Teck; y Elizabeth Choque, de la Comunidad Chusquina.



Michael Gort, embajador de Canadá; Shibuya Kazuhisa, embajador de Japón; y Louise de Sousa, embajadora de Reino Unido.



Julio Monroy, de Teck, y Leopoldo Bailac, presidente AII.



Senador Jorge Soria y Carolina Musalem, de Teck.